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青年会議所とは自ら積極的に活動し、一つでも多くの事業に参加することで、他では学べ

ないことが多く学べる場ではないでしょうか。人とのつながり、その地域における現状の課

題、これからこの地域や自分自身がどう活動すれば良いかなど、沢山の学びあります。です

が、同じ会費を払っていても、積極的に参加や活動をしなければ得られるものも得られませ

ん。学びの一つとしてスケジュール管理も大事なことだと思います。自らがしっかりと管理

をして、少しでも多くの事業や委員会に参加する努力をすることで、参加できる場面も多く

なってくるのではないでしょうか。個人個人が参加できる場面が増えることで個々の成長

にも繋がり、私達が住むこの上田地域が明るい豊かな社会に近づいて行くのだと感じます。 

一般社団法人上田青年会議所は、今年で認承 59 年の歴史を迎えます。先輩たちの熱き想

いを継承しつつ、時代に合わせた形に何事も進化させていく必要があります。近年は上田青

年会議所の会員数が増えてきており、今後は出向の機会も多くなる事かと思います。そうし

た中で今年度から議案書も日本青年会議所の書式に合わせることに致しました。こうした

変化も恐れず挑戦していく事も個人の成長に繋がり、上田青年会議所の組織力も向上する

と思います。 

本年度、上田青年会議所メンバーが LOM 運営を効率的に尚且つ円滑に行えるよう、設営

や渉外活動などをしっかりとして参りたいと思います。 

 


